

-Vögel im Winter-



Bei den Krabbelkäfern drehte sich im Monat Januar/Februar alles um das Thema „Vögel im Winter“.

Wir waren auf dem Dorfplatz in Zscherndorf und haben die „Vogelfutter-Station“ besucht.

Bei dieser Gelegenheit haben wir natürlich auch gleich ein paar Körner im Gepäck gehabt und diese in das Vogelhaus gestreut, damit die Vögel im Winter auch etwas zu fressen finden.



In der Kita haben wir dann unser eigenes Vogelhaus mit Vogel gestaltet.

Passend zum Thema haben wir auch Lieder und Gedichte kennengelernt.

Zum Abschluss sind wir noch einmal zum Vogelhaus gefahren und haben unsere selbst gebastelten Futterrollen aufgehängt.



